



Martes, 30 de abril de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

Esta batalla la ganamos juntos, porque al Ecuador lo defendemos todos, desde los diferentes roles que desempeñemos. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

#AIDía | Las @FFAAECUADOR continúan su lucha contra el crimen organizado y delitos contra la seguridad del país. Sucumbíos | Localización de 1 piscina clandestina, 2.000 metros de manguera y 1 acople metálico, presuntamente para elaborar sustancias sujetas a fiscalización. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

Esmeraldas | Decomiso de armas de fuego, alimentadoras, municiones, artefactos explosivos, celulares, pesos colombianos y prendas militares. Manabí | En el Centro de Privación de Libertad N° 4 "El Rodeo" se decomisaron: celulares, fosforeras, y artículos prohibidos. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

Cuerpo de Ingenieros del Ejército entrega el puente Delta sobre el río Lelia que une a la Costa y Sierra 🍷 Las @FFAAECUADOR, a través del Cuerpo de Ingenieros del Ejército, entregaron el puente Delta sobre el río Lelia, ubicado en el Km 82 de la vía Alóag-Santo Domingo...[Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡Fuerzas Armadas intensifican las operaciones militares en contra de la minería ilegal! 🇪🇺 ➡️ En el cantón #Macará de la provincia de #Loja, el personal del @EjercitoECU, al ejecutar operaciones militares de control logró decomisar: 12 canecas de combustible ilegal, 1 generador...[Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Comisión de Seguridad Integral recibe importantes aportes a la Ley de Armas y a la Ley de Inteligencia. Asamblea Nacional

Manuel Dávila, delegado del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas y el abogado en libre ejercicio Pablo Calderón, brindaron observaciones a los artículos 8 y 10 del proyecto de Ley de Armas, referentes a la importación y control de explosivos. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias](#)

Martes, 30 de abril de 2024

	<p>Hijo de alias JR, excabecilla de Los Choneros, de fue detenido por lavado de activos. LA Hora</p> <p>Caso Blanqueo JR es el nombre de la investigación abierta que mantiene la Fiscalía, desde junio de 2023. A través de la Unidad Antilavado de Activos y junto a la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas, este 30 de abril de 2024, se realizaron allanamientos simultáneos en Guayas y Los Ríos. Ver más</p>
	<p>Guatemala incauta cargamento de cocaína enviado desde Ecuador y valorado en USD 20 millones. Primicias</p> <p>Las fuerzas de seguridad de Guatemala decomisaron un total de 1.500 kilos de cocaína en un contenedor procedente de Puerto Bolívar, Ecuador, según confirmaron fuentes oficiales, este lunes 29 de abril de 2024. Ver más</p>
	<p>"Que los declaren héroes", piden familiares de víctimas de accidente en Pastaza. Primicias</p> <p>Juan Bay, presidente Nacional de la Nacionalidad Waorani, pidió al gobernador que los fallecidos sean declarados héroes, ya que murieron por ayudar a personas afectadas por el invierno. Ver más</p>
	<p>Juez enjuicia por terrorismo a 12 personas por el ataque a TC Televisión. Primicias</p> <p>El proceso legal en contra de los presuntos atacantes al personal de TC Televisión continúa. Este 29 de abril, la Fiscalía General del Estado anunció que el juez que sigue la causa procesará a 12 personas por terrorismo, 11 de los cuales también permanecerán en prisión preventiva (uno está prófugo). Ver más Nota Referente EL Telégrafo</p>
	<p>Italia pide \$129 millones por dos fragatas para la Armada del Ecuador. Plan V</p> <p>Por lo menos 120 millones de euros pidió Italia para vender al Ecuador dos fragatas de la clase Maestrale, con las que la Armada del Ecuador busca reemplazar el corazón de su Escuadra Naval, confirmada por dos antiguos barcos de guerra de la clase Leander, comprados a Chile a principios de siglo. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#AZUAY Las Fuerzas Armadas realizando operaciones militares en el cantón #CamiloPonceEnríquez, por denuncias de ciudadanos se aprehendió a un sujeto perteneciente al Grupo Terroristas Los Lobos, quién bajo amenazas estaría cobrando extorsiones a diferentes empresarios mineros. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Sucumbios Personal militar de las Fuerzas Armadas, durante operaciones militares de reconocimiento terrestre al Sistema Hidrocarburífero Nacional, sector de Pacayacu, encuentran: -1 piscina de 20X4 metros (vacía). -2000 metros de manguera. -1 acople metálico de una pulgada. Ver más</p>



Martes, 30 de abril de 2024

	<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas @FFAAECUADOR ejecutando operaciones militares en el Límite Político Internacional, se registró un inmueble donde se obtuvieron: -3 armas de fuego. -3 alimentadoras. -42 municiones. -1 artefacto explosivo. -3 celulares. -10.200 pesos colombianos. -prendas militares. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Cbop. AE (+) Édgar Montesdeoca fue despedido con honores en Ascázubi y Atuntaqui Soldados del Ejército Ecuatoriano acompañaron al féretro del Cbop. AE (+) Édgar Vinicio Montesdeoca Sanipatín hasta la parroquia Ascázubi en el cantón Cayambe donde su esposa e hija le esperaban para darle el último adiós. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Galápagos La Armada ecuatoriana realizó Transporte Aéreo de 02 pacientes: uno de 58 años con ENFERMEDAD CEREBRO VASCULAR y uno de 59 años con INFARTO TRANSMURAL AGUDO. Fueron trasladados desde el Hospital Oskar Jandl #IslaSanCristóbal a #Guayaquil. Ver más</p>
	<p>Petro: "viejos guerrilleros curtidos en la lucha armada" se volvieron narcos. Expreso El presidente de Colombia, Gustavo Petro, aseguró este lunes 29 de abril de 2024 que "viejos guerrilleros curtidos en la lucha armada" se volvieron narcotraficantes, algo que ha hecho que su política de "paz total" sea más compleja de lo que él creía. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Educación: los niños son víctimas de las clases retrasadas por apagones y las escuelas en mal estado. La Hora En Ecuador, después de la pandemia por covid-19, las suspensiones de clases continúan por causas de seguridad, condiciones climáticas y por los apagones. Ver más</p>
	<p>Faltan 40 metros para llenar el embalse de Mazar, pero la crisis eléctrica continúa. La Hora Las lluvias han ido llenando los embalses de Paute y Mazar. En el caso de Mazar, falta 40 metros para que se llene completamente. El equilibrio es frágil y se busca acelerar la compra de generación termoeléctrica adicional. En el mejor de los casos, la actual crisis se superará en dos meses. Ver más</p>

Martes, 30 de abril de 2024

	<p>Las claves de la demanda y contrademanda entre México y Ecuador en la Corte Internacional. Primicias Ecuador contrató cuatro abogados internacionales con amplia experiencia en casos ante la Corte Interamericana de Justicia y plantó una contrademanda a México, también por violaciones al derecho internacional. Ver más</p>
	<p>El crimen organizado controla la frontera de México con Estados Unidos, advierte ONG. Primicias Activistas y defensores de derechos humanos sostuvieron este 29 de abril que los traficantes de personas ligados al crimen organizado han tomado control de la frontera entre México y Estados Unidos. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa sobre Roberto Luque: "Pronto va a recibir un tercer ministerio". Primicias El presidente Daniel Noboa mostró este 29 de abril de 2024 que uno de los miembros de su gabinete en el que más confía es Roberto Luque, ministro de Obras Públicas, y encargado de la cartera de Energía. Ver más</p>
	<p>ONU pide justicia y reparaciones para las víctimas de esclavitud en Ecuador. Primicias Ecuador debe garantizar justicia y reparación a las víctimas de esclavitud moderna en dos juicios que se desarrollan en el país por presunta trata de personas con fines de explotación laboral. Lo firmaron este 29 de abril expertos en derechos humanos de las Naciones Unidas. Ver más</p>

Opinión

	<p>El socialismo del Siglo XXI atiza el fuego del odio contra Ecuador. Thalía Flores y Flores. Primicias En lo que parece configurar un patético acto de hipocresía internacional, los gobiernos que integran el Grupo de Puebla, alineados con el socialismo del Siglo XXI, atizan el fuego del odio en el que pretenden arda Ecuador, tomando como pretexto lo ocurrido en la embajada de México en Quito. Ver más</p>
	<p>Vínculos peligrosos. Mónica Banegas Cedillo. El Mercurio Las películas y las series de mujeres de la industria de la belleza vinculadas con la delincuencia organizada y el narcotráfico, hace mucho tiempo pasaron de ser precisamente historias ficticias llevadas a las plataformas de entretenimiento, a ser una cruda realidad. Ver más</p>
	<p>La deserción escolar. Editorial. El Mercurio. En los de la Sierra y Amazonía no se matricularon 38.238 alumnos. De acuerdo al Ministerio, es la estadística más baja de los últimos seis periodos académicos, lo cual no significa gran cosa, considerando la magnitud del problema y sus repercusiones. Ver más</p>

Martes, 30 de abril de 2024

	<p>La Data #Opinión El compromiso del presidente Daniel Noboa con la seguridad y la dignidad de todas las familias se refleja en su incansable trabajo. Ver más</p>
	<p>Rafael Oyarte: La confianza en los ministros. Expreso En Ecuador el nombramiento de los ministros es potestad exclusiva del presidente de la República, sin que requiera del apoyo o de la ratificación del Legislativo, cuestión que se explica al representar al jefe del Estado en la cartera a su cargo y por las atribuciones que ejercen. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Fuerzas Armadas hallan arsenal de armas en Portoviejo RTS 29-abril-2024 La Fuerzas Armadas incautaron un arsenal escondido bajo tierra en la zona de Crucita, Portoviejo, Manabí. 51 fusiles de asalto y 3 pistolas fueron decomisados, además de 1200 galones de combustible. Ver más Nota referente TC Televisión</p>
	<p>Miles de jóvenes acudieron al proceso de acuartelamiento de las FF.AA. en Quito – Teleamazonas 29-abril-2024 Ver más</p>
	<p>Centenares de jóvenes acudieron al acuartelamiento en el Fuerte Militar Huancavilca en Guayaquil – Teleamazonas 29-abril-2024 Ver más</p>
	<p>Gobierno entregó puente en vía Alóag - Santo Domingo. Mención Cuerpo de Ingenieros del Ejército TC 29-abril-2024</p>
	<p>Las FF.AA. intensifican las operaciones de seguridad en el perímetro externo e interno del centro de privación de libertad de Cotopaxi TC 29-abril-2024</p>